

Hervé Féron a ouvert le Forum Job d'Été à l'Espace Jean Jaurès à Tomblaine, qui a accueilli plus de 180 jeunes dans l'après-midi de mercredi. Une quinzaine de stands proposait des jobs pour cet été voire plus.



Le Député-Maire a rappelé au micro ce que la commune de Tomblaine fait en direction des jeunes chaque année, en particulier le fait qu'une quarantaine de jeunes est embauchée pour l'animation au centre de loisirs en juillet-août. Une quinzaine de jeunes, chaque année, bénéficie d'un premier emploi d'été pour renforcer les services municipaux en période de vacances. Il a rappelé aussi toutes les actions de formation pour le BAFA, le diplôme de surveillant de baignade, le PSC1 ou encore le stage de formation à la régie du spectacle. Toutes ces petites formations qui permettent aussi d'accéder plus facilement à l'emploi.

Ce forum était organisé par le Service Insertion Emploi de la ville de Tomblaine.